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Zusammenfassung

        

          
Einleitung: Die Anpassungsprozesse des Klienten durch seine Betätigung stehen im Mittelpunkt ergotherapeutischen Handelns. Dies gilt sowohl für die Anpassung des Einzelnen an die Umwelt als auch die der Umwelt an die individuellen Bedürfnisse. In diesem Zusammenhang werden die Bedeutung des Wohnens für den Klienten und die sich aus dem Wohnbedürfnis entwickelnden individuellen kreativen Betätigungen untersucht.


        

          
Methode: Das qualitative Forschungsdesign beinhaltet 3 Erhebungsformen: semistrukturierte Interviews, Fokusrunde und Fragebogen. Als Probanden werden jeweils 10 Klienten und 8 Ergotherapeuten gewählt, um das Thema aus beiden Perspektiven zu beleuchten.


        

          
Ergebnisse: Die Ergebnisse zeigen eine hohe Relevanz von Wohnen und Wohnraumgestaltung für das Wohlbefinden des Klienten. Dabei spielen kreative Betätigungen eine wichtige Rolle. Ergotherapeuten sehen hier eine weitere berufliche Aufgabe und entwickeln Möglichkeiten für klientenzentriertes Vorgehen.


        

          
Schlussfolgerungen: Wohnraum hat für die Klienten individuelle Bedeutung. Ergotherapeuten können diese Relevanz in ihre praktische Arbeit integrieren.


      
        
Abstract

        

          
Introduction: The adjustment of the client through his or her occupation is the focus of occupational therapeutic treatment. This means adaptation of the individual to its environment as well as to the adaptation of the environment to individual needs. In this context the importance of living space and creative motivation of the client is examined against the background of the client’s accommodation needs.


        

          
Method: The study follows 3 consecutive stages: client interviews, focus group and questionnaires. 10 clients and 8 occupational therapists were chosen to show two different perspectives.


        

          
Results: The results indicate high relevance of living space and living space design for the client’s well-being. Creative occupation plays a vital role. Occupational therapists anticipate further special tasks in this area and develop new client-centred approaches.


        

          
Conclusions: Living space has individual importance for clients. Occupational therapists can implement this relevance in their practice.


      

Schlüsselwörter

Anpassung durch Betätigung - kreatives Handeln - Wohnen und Wohlbefinden




Key words

Adaptation through occupation - creative occupation - accommodation and well-being
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